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中国黄金 周生生(中国黄金周大生怎么样)

一直以来，黄金在中国人的心目中都有非常重要的地位，黄金不仅能够制
作成非常精美的饰品，而且也被当作是金钱的象征，更重要的是，黄金还
有保值的功能，能够有效的预防通货膨胀，以至于现在很多国家都有黄金
储备，从古至今，黄金的意义就非常重，即便是在今天，黄金的地位也都
非常高。

大家都知道，早在新中国成立之前，我国还处于非常动乱的时期，所以当时有很多
店铺都受到了战争的影响，为了谋生，周至元逃到了澳门的草堆街，并且在那里继
续开自己的珠宝店。

当时草堆街作为澳门比较繁华的一带，所以生意也是非常不错的，后来周至元就和
他的女婿，将周大福经营的风生水起，经过多年的努力，终于使得周大福成为了国
内知名的珠宝品牌之一。

尤其是趁着改革开放的春风，周大福更是走出了国门，受到了国际上许多消费者的
青睐，并且现在很多珠宝店所沿用的经营质量标准，都是按照周大福来的。
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很多品牌在看到周大福和周生生生意越来越好时，也想模仿这些品牌发展，在模仿
界，周六福可以说是实力非常强的了，以至于让现在很多人都分不清到底哪个是最
先兴起的。

由于姓周的珠宝店铺在社会上非常的火热，所以周六福在取名字的时候，把同样非
常知名的六福珠宝和周大福结合起来，变成了今天人们熟知的周六福珠宝。

也正是因为如此，让许多人认为这样熟悉的品牌，一定与周大福六福珠宝有关系，
所以人们也非常信赖周六福珠宝，以至于让周六福珠宝达到了以假乱真的地步。
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可毕竟金银首饰的价格非常的昂贵，很多人在购买时也要看清产品的质量和品牌，
尤其是产品的质量，有些品牌的金饰，含金量并不是很高，往往只是一个名气而已
，所以大家一定要擦亮眼睛购买，避免买到不值得的产品。
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